

ENTENTE CYCLISTE COLMAR
COMPTE - RENDU DE L' ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
SAMEDI 29 JANVIER 2022

Le plaisir simple de se retrouver, échanger et partager un moment de convivialité si attendu, c'est ce qu'ont vécu les 29 membres réunis. (liste de présence jointe en annexe).

La séance est ouverte à 17 h 40.

Le Président Christian SCHLEWITZ souhaite la bienvenue aux participants. Il salue la présence de MM Frédérique SCHWOB, Conseillère Municipale Déléguée qui représente la Ville de Colmar.

L' Ordre du Jour proposé est abordé.

2021 fut encore bien difficile, avec un calendrier perturbé dans l'organisation de certaines épreuves (décalage de date ou annulation).

A l'ECC, ce sont 157 licences qui ont été renouvelées (dont 104 pour le BMX !) dans l'ensemble des affiliations et disciplines confondues. Merci Annick pour la tâche accomplie dans la parfaite gestion des dossiers.

Le Compte-rendu de l' AG Ordinaire du 30 janvier 2021 ne soulève pas de remarque particulière. Il est approuvé à l'unanimité.

Les Responsables de Commission interviennent pour relater la saison.

Le cyclisme traditionnel évoqué par Christian SCHLEWITZ enregistre de bons résultats avec de belles performances à la clé. Cette année encore, nos jeunes coureurs se sont distingués.

Alliant vie professionnelle et le cyclisme en compétition, Nicolas BAZIN a le mérite de s'aligner sur la route, la piste, en VTT, et bien sûr en cyclo cross son activité de prédilection, avec une régularité exemplaire durant toute l'année.

La Section VTT nous a réservé de bien belles surprises, avec notamment deux titres nationaux en épreuves marathon (Camille GIRARDIN et Alain BERNHARD), et une très belle place de vice Champion de France pour Jean Philippe HIRSINGER. Camille a également participé aux Championnats d'Europe Marathon qui se sont déroulés courant juin, à Evolène en Suisse dans le Canton du Valais, où elle obtient une magnifique 2^e place dans sa catégorie.

Sous la houlette de Luc BEDEZ, l'école connaît un réel succès. Reprise en 2019, aujourd'hui ce ne sont pas moins de 30 jeunes licenciés qui se retrouvent régulièrement lors des sorties hebdomadaires.

Le BMX suscite toujours un bel engouement, comme en témoigne le nombre d'adhésions à la rentrée de septembre 2021. Il y a lieu de rester vigilant quant à la capacité d'encadrement face à cet afflux. Des stages à la formation sont proposés chaque saison, et nous devons présenter des candidats si nous voulons accueillir et faire progresser nos jeunes pilotes dans les meilleures conditions.

Pleine réussite dans le cadre des Animations d'Eté proposées par la Ville de Colmar, avec des pilotes intéressés et très attentifs aux conseils prodigués.

Des journées d'essai ont été organisées fin août portant principalement sur le maintien et les règles de sécurité. Là encore, un bilan plus que positif.

ST NICOLAS s'est invité à la piste début décembre. L'occasion de réunir pilotes et vététistes autour d'un goûter bien convivial, où la Municipalité était présente en la personne de MM Frédérique SCHWOB. Merci Annick et Didier pour cette initiative gourmande.

Les cyclos touristes et sportifs ne sont pas en reste loin s'en faut. Ils ont montré le maillot de l'ECC à de nombreuses manifestations.

Dominique PROUST sait se montrer fédérateur et il est la locomotive des sorties de fin de semaine qui rassemblent un peloton d'une quinzaine d'unités en moyenne.

Petit clin d'oeil à notre ami Michel HARTMANN qui, à 70 ans, souhaite faire une grande pose après une belle fidélité au Club, démarrée en tant que coureur il y a plus de quarante années.

Responsable de la Commission FFCT, Dirigeant à l'ECC, représentant le Club au Comité d'Alsace, Commissaire VTT et vététiste lui même, notre camarade Gérard JEHEL décide de passer le témoin. C'est désormais Christian LEGROS, spécialiste des raids longues distances qui prend le relais.

L'ensemble des résumés d'activité sont joints au présent Compte - rendu.

Sur le plan financier, la Trésorerie reste équilibrée avec un solde créditeur de 1825 € en clotûre d'exercice ; lié principalement par le soutien de la Ville de Colmar et la venue de nouveaux partenaires. Une aide au déplacement et à la formation favorise également ce résultat.

Après avoir été soumis à l'Assemblée, le Rapport Financier est approuvé à l'unanimité.

Le Rapport des Réviseurs aux Comptes est également approuvé à l'unanimité.

L'Assemblée donne Quitus à la Trésorière et Décharge au Comité Directeur pour la bonne Gestion de l'Association.

Hugues PECQUEUX, Sylvain CHOULET et Guillaume SERY sont nommés Réviseurs aux Comptes pour l'exercice 2022.

Sous réserve de l'inscription au Calendrier Officiel, l'ECC espère organiser le programme comme suit :

- **ROUTE** : le GP HYPER U à Gueberschwihr le dimanche 10 avril

la Grimpée Ammerschwihr / Labaroche le dimanche 07 août

- **PISTE** : le GP de Colmar en trois manches au Ladhof les 03, 10 et 17 mai

(dates de report éventuelles les 24 et 31 mai)

Pas d'épreuves majeures pour le VTT ni pour le BMX.

Stéphane BAZIN nous gratifie d'un montage diaporama haut en couleurs. Magnifique reflet d'une saison chargée d'émotions , riche en événements et pleine d'excellents résultats. Grand merci à tous les acteurs pour leurs performances.

Les coureurs et pilotes les plus méritants sont récompensés.

En conclusion, MM Frédérique SCHWOB tient à féliciter le Club Cycliste Colmarien pour sa belle saison et sa brillance sur les podiums faisant honneur à la Municipalité.

Colmar ville sportive qui soutient le sport en général selon son slogan.

Malgré le contexte sanitaire, la cité de Bartholdi aura l'honneur et le plaisir d'accueillir des Délégations Internationales en stage préparatoire aux JO 2024 de Paris.

L' Ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 19 h 35 suivie du verre de l' amitié.

Le Secrétaire :

André CLAIRE

Le Président :

Christian SCHLEWITZ